

Meine Kurzbiografie

Gudrun Müller näherte sich dem Bücherschreiben durch ihre Erlebnisse und Erfahrungen in der Hundezucht. Mit ihrer ersten Hündin entdeckte sie schon früh ihre große Liebe für die Rasse der Weißen Schweizer Schäferhunde. 2005 begann sie mit dieser Rasse zu züchten.

Im Laufe ihres Züchterlebens stellte sie fest, dass die Gesundheit eines Hundes stark mit der Art der Ernährung zusammenhängt. Sie entschloss sich deshalb, ihre im Laufe der Zeit gesammelten Erfahrungen niederzuschreiben und 2019 in ihrem ersten Buch „Gesunde Ernährung für Weiße Schäferhunde“ zu veröffentlichen.

2022 erscheint ihr neues Buch „Mein Weißer Schweizer Schäferhund-Welpe von der Geburt bis zum Junghund“, das sich mit der Aufzucht von Hunden befasst. Mit ihren Büchern wendet sie sich nicht nur an Besitzer von Hunden dieser Rasse, sondern an jeden Hundebesitzer.

Geboren in Siegsdorf im Chiemgau, wo sie ihre ersten 19 Lebensjahre verbrachte, lebte sie in Bayern, bis sie ihr neues Zuhause in der Nähe von Salzburg fand. Einen Großteil des Jahres verbringt sie mittlerweile mit ihrem Mann im sonnigen Südtirol mit viel Platz für ihre Weißen Schäferhunde. Zusammen widmen sie viel Zeit ihren Hunden, dem schönen Garten und ihrem hauseigenen Weinberg. Gemeinsam auch kümmern sie sich um ihre hundefreundlichen Ferienhäuser, die sie an Urlauber vermieten. Und natürlich liest sie selbst auch für ihr Leben gern.

